

Le président vénézuélien confirme le démantèlement de camps d'entraînement paramilitaires



Caracas, 24 juillet (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a confirmé le démantèlement de plusieurs campements paramilitaires, des bases utilisées pour attaquer les institutions et les citoyens vénézuéliens.

Dans des déclarations, au palais présidentiel de Miraflores, Nicolás Maduro a expliqué que ce démantèlement s'inscrit dans le cadre de l'Opération de libération et de protection du peuple, lancée par le gouvernement bolivarien pour faire reculer le banditisme.

Le chef de l'État vénézuélien a présenté des photographies de ces campements et il a précisé que ces bases servaient à entraîner des paramilitaires à semer le chaos dans la population vénézuélienne.



Radio Habana Cuba